

Las entrevistas con cada uno de los aspirantes a un empleo demoran entre 15 y 20 minutos.

## 15 empresas van tras profesionales jóvenes

## Hoy se realiza encuentro laboral en Guayaquil

Una multinacional petrolera y otras 14 compañías e industrias, entre nacionales y extranjeras, salen al mercado universitario a buscar talentos.

El objetivo es triple: ahorrar costos y tiempo en la búsqueda de personal, garantizarse un equipo técnicamente capacitado y promover la competencia interna entre los empleados de sus empresas, a fin de generar nuevo recurso humano que les garantice mayor eficiencia y productividad.

El campo a probar será la Escuela Politécnica del Litoral (Espol). En la lista para entrevistas con los jefes de personal de las compañías participantes, están 650 jóvenes, entre profesionales recién graduados y estudiantes de los últimos niveles.

Las cifras de desempleo en los profesionales demuestran la importancia de este evento. En Guayaquil, el 10,61% de la población económicamente activa que tiene algún tipo de instrucción superior (cerca de 249.224 personas) está desocupada.

Entre las firmas que intervienen se encuentran la petrolera Schulumberger, que traerá a su personal de recursos humanos desde Quito, para que evalúen a los candidatos.

Del Puerto Principal estarán presentes las multinacionales Colgate Palmolive, Cervecería Sudamericana (dueña de la marca Biela) y la Price Waterhouse. También constan Créditos Económicos, La Cemento Nacional, 3M del Ecuador, Cridesa, Fadesa, Papelería Nacional, Mabe. Investamar, Sotem (tercerizadora de personal), La Llave y Difare (compañía distribuidora de medicamentos).

Víctor Bedoya, director del Centro de Promoción y Empleo de la Espol, asegura que el proceso, que se repite por quinto año consecutivo, permite a las empresas renovar su equipo de trabajo con personal capacitado.

"La necesidad de las empresas nos obligó a realizar dos encuentros laborales en este año; en el anterior, realizado en enero pasado, se logró colocar a 140 jóvenes en distintas empresas".

Entre los profesionales más requeridos están los ingenieros en las ramas de minas y petróleos, comerciales, eléctricos, de sistemas y en estadísticas informáticas.